

UN PRIMER BORRADOR SOBRE LAS INQUIETUDES DEL CNIG RELATIVAS AL RECONOCIMIENTO AL IGN EN *OPENSTRETMAP*

- 1) El IGN cambió la política de los datos geográficos que produce y la de los datos que produce en colaboración con otros organismos (CC. AA., Castatro, FEGA, Confederaciones hidrográficas, etc.), lo que casi es más importante, en diciembre del 2015, según establece la [Orden Ministerial FOM/2807/2015](#) adoptando una [licencia](#) compatible con CC BY 4.0 que establece las siguientes fórmulas de reconocimiento:

2018 CC-BY 4.0 ign.es

2018 CC-BY 4.0 scne.es

Según los datos hayan sido producidos por el IGN en solitario o en colaboración con otras organizaciones.

- 2) Como ya no cobramos por los datos ni por su uso, el reconocimiento se ha vuelto algo muy importante para nosotros, y una vez que dentro de poco se van a cumplir ya 3 años de vigencia de la nueva política, es muy importante que se empiece ya a cumplir.
- 3) Nos interesa mucho conseguir que OSM la cumpla y la haga visible, porque será un ejemplo que sirva para que otras entidades sigan nuestra licencia con rigor.
- 4) En cuanto al reconocimiento, vemos que la página <https://wiki.openstreetmap.org/wiki/Contributors> está demasiado lejos (a dos clics de la primera página de OSM, sería deseable que estuviese a un solo clic. A veces no se encuentra y da lugar a confusiones como esta:

<https://twitter.com/aabella/status/1050790036969594880>

- 5) España contribuye a OSM con 12 organizaciones ¿por qué no está en la primera página (<https://www.openstreetmap.org/copyright>)?
- 6) El IGN contribuye con 8 productos ¿Por qué no está en la primera página?
- 7) ¿Por qué hay dos páginas de reconocimiento, una muy visible y otra algo oculta, que a veces pasa desapercibida?
- 8) En todos los reconocimientos del IGN y el SCNE, nos gustaría que desapareciera el © y que quedara simplemente, por ejemplo:

Obra derivada de OrtoPNOA 2004-2018 CC-BY 4.0 scne.esl

Obra derivada de NGBE 2010-2018 CC-BY 4.0 ign.es

Lo que hay ahora fue una solución provisional mientras nos aprobaban la licencia. Ahora tenemos licencia.

Gracias por todo y un cordial saludo.